RECORDÓ LOS SERVICIOS QUE LE PRESTÓ COMO ABOGADO

Por atacarlo, Creel llama a AMLO 'malagradecido'

Riña. El primer mandatario descalificó al panista y en respuesta, el legislador tildó de mentiroso y déspota a López Obrador

JORGE X. LÓPEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador está en una actitud bélica, de difamador, de confrontación y de división del país, aseveró el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), visiblemente molesto luego de ser atacado en la mañanera por el primer mandatario.

"Es una infamia, es un desagradecido y es un mentiroso, lo cual es muy grave, porque no lo dice Andrés Manuel López Obrador, sino el Jefe del Estado mexicano que merece todo el respeto por su investidura", expresó.

Tras las menciones que hizo el mandatario de él en su conferencia de ayer, el legislador respondió ytachó al Ejecutivo federal de ser un malagradecido.

Y es que López Obrador expresó que si tuviera más dinero que Carlos Loret de Mola o que Claudio X. González, José Narro o que Santiago Creel, "si yo me hubiese dedicado a robar como ellos, no podría yo encabezar con el apoyo de millones de mexicanos una transformación como la que se está llevando a cabo, no aguantaría yo".

Entrevistado en la Cámara de Diputados, Creel recordó que hace 30 años llevó un caso de López Obrador sin cobrarle por sus honorarios como abogado, conoció su manera de vivir y prácticamente todo su patrimonio.

"Usted vio mi manera de vida, el patrimonio que tenía en mi casa, cómo lo recibí, los muebles que había en mi casa, los cuadros, todo eso lo sigo teniendo igual, no vivo ni más ni menos, como vivía hace 30 años", señaló.

Creel rememoró que conoció a Ló-



DICHOS, Santiago Creel retó a López Obrador a revisar en el SAT sus ingresos, después de que lo acusara de robo.

Presidente López Obrador, lo que más me lastima es lo malagradecido. En aquella época, ¿Cuántas veces no fue a mi casa? ¿Cuántas? Esto fue hace 30 años, presidente, o casi 30 años"

SANTIAGO CREEL

Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

pez Obrador en 1995 y éste acudió a su despacho en varias ocasiones, acompañado de su hijo José Ramón.

"Mi despacho estaba en el edificio Omega, tenía yo tres pisos, ocupaba casi cuatro mil metros cuadrados, era el socio director de ese despacho y acudió conmigo para que lo asesorara legalmente.

"Presidente López Obrador, con todo respeto: usted sabía que yo, cuando acudió a verme, era un abogado consolidado, con uno de los despachos más grandes del país y de mayor calidad desde el punto de vista jurídico. Con oficinas en México y en el extranjero y esto yo no lo heredé, lo hice, con mi licenciatura en la UNAM", apuntó Creel.

Añadió que en esos años López Obrador estaba muy consciente de la remuneración que percibía, por lo que no tiene una calidad de vida diferente a la que tenía hace 30 años.

"Puede averiguar en el SAT mis ingresos muy fácilmente, han sido más o menos regulares; mis impuestos están pagados, cada año tengo mis constancias. Y sí le digo una cosa Presidente, véase usted mismo, ¿de qué ha vivido en estos 30 años?", cuestionó el panista.

Por la noche, Creel subió un video en su cuenta de Twitter en el que aseguró que será el primero en inscribirse para arreglar el desastre que está haciendo el Presidente.

"Para reconstruir lo que has tirado, para respetar la ley, porque acuérdate, la ley es la ley. También me voy a inscribir para reconciliar a este país que dividiste, para recuperar el tiempo que hemos perdido", expresó.

Además, retó a López Obrador a que explique de qué vivió 12 años sin trabajar, mientras hacía proselitismo para su movimiento político.